

El Inquisidor

En Acámbaro, ¿se programan ‘acarreos’ por la revocación de mandato?.

Buena, la recaudación del predial, al menos hasta febrero.

Vigente, la veda electoral por la revocación de mandato.

Y en Acámbaro, ¿qué sucede con la pandemia del COVID-19?.

HOLA MIS AMIGOS.- Debido al conflicto regional que libran Rusia y Ucrania, el mundo está a la expectativa de que no derive en lo que sería la Tercera Guerra Mundial. Vladimir Putin, en su afán de recuperar los territorios perdidos por la Exunión Soviética a partir de 1989 con la caída del Muro de Berlín, ha amenazado con usar armas nucleares si alguien se interpone en su camino para lograr ese objetivo, qué barbaridad!!!. En medio del conflicto y tras una semana de combates desde la invasión de los rusos a Ucrania, una Delegación de Representantes de cada país ya dialoga para el cese al fuego, pero Vladimir Putin no cede en nada, al contrario, endurece su postura para evitar la influencia pro-occidental en la región, la cual encabeza el Presidente Volodimir Zelenski. Por ahora, la heroica defensa del territorio por el pueblo, el ejército y el gobierno ucranianos, juntos, es un ejemplo mundial, deseando que todo termine de la mejor manera para los involucrados. Una Tercera Guerra Mundial no conviene a nadie, en virtud de que no habría vencedores ni vencidos, aguas eh!!!. Aguas!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que creen ser “dioses” cuando ocupan un cargo, pero se olvidan que son unos simples mortales, gachos!!!:

1.- En Acámbaro, ¿se programan ‘acarreos’ por la revocación de mandato?.- El próximo 10 de abril es la jornada electoral de la consulta para la revocación de mandato del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador. Ante esto, los Partidos Políticos en Acámbaro ya visualizan el escenario de ese día y desde ahora, veladamente, recomiendan prepararse a sus ‘huestes’ guerreras para ir a votar; unos, los de Morena, piden que sea por el SI, es decir, para que AMLO siga en la Presidencia; y otros, porque se apoye el NO, o sea, que López Obrador deje de ser Presidente por pérdida de confianza. En este caso, el principal interesado de que así sea es el PAN. Junto con el PRI y el PRD por lo menos, tratarán de que la emisión del voto -al menos en Acámbaro-, favorezca al NO. Y claro, en medio de la confrontación, es de esperar que el resultado final sea el mejor en beneficio del país, no de los propios partidos políticos, los grupos o las personas que siempre buscan un mal. Tras el 10 de abril, ya comentaremos el resultado de la consulta. Claro.

2.- Buena, la recaudación del predial, al menos hasta febrero.- Del 1 de enero al 28 de febrero de 2022, la presidencia municipal por medio de la oficina del predial, a cargo de Juan Luis Vences, ha tenido una “buena” recaudación de dinero, aún cuando desde diciembre ya recibía pagos de los contribuyentes. Por ahora, el descuento ha sido del 15% en el pago anual y en marzo, la cifra es del 10%. Por ambos casos sin embargo, la recaudación final se espera que sea de unos 20-25 millones de pesos. Con ello, la Tesorería dispondría de los recursos suficientes para pagar los compromisos adquiridos, entre ellos, el de la deuda pública que de acuerdo con lo manifestado por “Ales” Tirado, es de más de 30 millones de pesos y no de más de 60 millones de pesos como lo dice públicamente la “Pollita” Silva. Pero además del pago de la deuda real, uno de los egresos obligados para el gobierno actual es el de los finiquitos a favor de

los trabajadores despedidos y que, extraoficialmente, llegaría a los 10 millones de pesos, no pues!!!. Y es que en este tema, ‘se ha corrido’ a cuanto “cristiano” está al alcance de la “espada de Damocles”. Lo malo, es que despiden a personas valiosas e ingresan otras, que no saben ni usar una computadora, además de tener malos hábitos laborales. La ‘medida’ ha llegado a la mayoría de las dependencias, muy por encima de otros inicios de trienios en donde si bien hay ceses, los del trienio 2021-2024 superan toda expectativa histórica. Entonces, con la aceptable recaudación del predial, la alcaldía tendrá un mayor margen de maniobra en las finanzas en los primeros meses del año. Ya se tendrá la cifra de todo lo captado, en un mes más.

3.- Vigente, la veda electoral por la revocación de mandato.- A nivel nacional, la veda electoral está vigente por la revocación de mandato que impulsó el Presidente Andrés Manuel López Obrador. En Guanajuato y en Acámbaro, esa exigencia no es la excepción y por ello, los gobiernos estatal y municipal dejaron de publicar acciones que parezcan o sean propaganda gubernamental, ooralé!!!. En el municipio de Acámbaro, la alcaldesa Claudia “La Pollita” Silva redujo la difusión de los programas de obras sociales, aunque de todos modos no era muy buena que digamos eh!, jajaja. Ahora, busca mantenerse vigente entre el ánimo de la sociedad bajo otros medios, a fin de que la veda no afecte su imagen en el período del 4 de febrero al 10 de abril. Este último día, como habrá de saberse, es la jornada electoral de la consulta para la revocación de mandato. Y así finalmente, sin difusión de lo que se hace, la “Pollita” Silva mantiene vigente la veda electoral.

4.- Y en Acámbaro, ¿qué sucede con la pandemia del COVID-19?.- Muy a pesar de que en Acámbaro siguen los contagios y los decesos -oficialmente en este aspecto hay 280 desde que comenzó la contingencia sanitaria-, el regreso a las aulas ya será obligatorio a partir del lunes 7 de marzo, qué barbaridad!!!. La Secretaría de Salud registra en enero y febrero de 2022 un gran aumento de casos confirmados como resultado de la variante Ómicron del coronavirus, aunque menos muertes con respecto al mismo período del 2021. Reconoce que este escenario es así, pero insiste en que la pandemia no termina e invita a seguirse cuidando; sin embargo, el Consejo Estatal de Salud manifestó que están dadas las condiciones para el retorno a los salones de clase. Así, en educación básica, 1.7 millones de estudiantes y más de 90 mil docentes de 12 mil planteles estarán retornando a las labores presenciales. Ya no habrá una modalidad híbrida (presencial y a distancia) o solo a distancia. Ya todo será presencial. No es así para el bachillerato y la educación superior, que seguirán aplicando la modalidad que mejor convenga. Lo malo, es que en plena pandemia que no disminuye ni termina, las autoridades estatales aplican medidas temerarias que arriesgan la vida de los estudiantes y la de sus familias. No hay respeto por la vida humana y en cambio, prevalece la ‘urgencia’ de una peligrosa reactivación económica. Aguas!!!. Lo mejor, es seguirse cuidando. Aguas!!!.

Para concluir con el tema de la guerra regional entre Rusia y Ucrania, es de mencionar que a la primera, la apoya China; y a la segunda, los países aliados de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) y Estados Unidos. Si Vladimir Putin agrede a un país de la OTAN, entonces habría serios problemas. Ya hay sanciones a Rusia en los ámbitos financiero, deportivo, diplomático y comercial, entre otros rubros, pero parece no ser suficiente. Rusia hará lo mismo y entonces, entre unos y otros, generarán serias afectaciones a la economía internacional. Esperemos que el diálogo y la diplomacia logren un acuerdo de paz para evitar la probable

Tercera Guerra Mundial que pondría en serio peligro a nuestra civilización humana. Esperemos que esto no suceda. Cuidado!!!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.